

ADDRESS

Kapolres Dodik Susianto Apresiasi dan Terimakasih Kepada Semua Pihak Atas Pilkada 2024 Berjalan Lancar dan Aman

Ir. ABDU SAMID - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Nov 29, 2024 - 16:48



Barru – Kepala Kepolisian Resor Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada sejumlah pihak atas pelaksanaan pemungutan suara Pilkada 2024 yang berjalan lancar, aman, dan damai. Hal tersebut diungkap saat ditemui awak media, Jumat (29/11/2024).

Kapolres mengungkapkan terima kasih kepada seluruh personel keamanan, termasuk TNI, Polri, dan Linmas, yang telah bekerja keras dalam mengamankan proses pencoblosan di TPS.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel pengamanan TPS, baik dari TNI, Polri, maupun Linmas, atas dedikasi dan pengabdian mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan pencoblosan," ujarnya.

Selain itu, Kapolres Barru juga menghimbau masyarakat untuk tetap tenang dan tidak melakukan aksi euforia berlebih sambil menunggu hasil penghitungan suara dan penetapan resmi dari KPU.

"Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat, khususnya para pendukung masing-masing calon, agar tidak melaksanakan kegiatan yang bersifat euforia. Mari kita kawal bersama proses penghitungan hingga penetapan oleh KPU," tegas Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Dodik juga memberikan apresiasi kepada seluruh masyarakat Kabupaten Barru yang telah mendukung terlaksananya proses pemungutan suara dengan damai dan kondusif.

"Kami sangat berterima kasih kepada seluruh masyarakat Barru yang telah berpartisipasi aktif dalam menciptakan suasana yang sejuk, damai, dan aman selama pelaksanaan Pilkada," ungkapnya.

Lebih khusus, perwira menengah yang pernah menjabat Komandan Batalyon Taruna Akademi Kepolisian tersebut mengapresiasi peran pemuka agama yang banyak membantu pada pelaksanaan cooling system melalui ceramah di masjid-masjid maupun khotbah di sejumlah gereja.

"Alhamdulillah, terima kasih banyak, saudara-saudaraku, atas upaya cooling system yang telah kita lakukan bersama melalui ceramah-ceramah di masjid dan gereja. Hingga saat ini, Pilkada di Barru dapat berjalan aman, damai, sejuk, dan kondusif. Jika semua ulama dan umaro bersatu, insyaallah daerah akan tetap aman," tutup Kapolres.

(Irsam)